

+ Fiscal mujer, hace historia en Sonora; el Issteson se acerca a la quiebra; médicos cesados, confirman vigilancia de la Contraloría estatal; el regidor Portillo Liera, denuncia o puro cuento; primera medallista olímpica guaymense

GUAYMAS, Son.- Todos hablan de la elección de fiscal general en Sonora por dos razones: hubo convocatoria abierta a la participación de quien se sintiera apto para encabezar la procuración de justicia y, segundo, ganó la posición una mujer.

Lo primero era más común que lo segundo, y lo segundo es hoy práctica común en Sonora, donde el ejemplo de madurez en tal sentido se dio hace tres años, cuando llegó la hora de tener gobernadora y el cargo, con muchos votos a favor, lo ganó Claudia Pavlovich Arellano.

Como mujer, no olvidó que su triunfo es parte de los nuevos tiempos y de lo que los sonorenses demandan, por eso abrió espacios al género, muchos por cierto, y lo mejor de hacerlo, es que le han respondido con resultados.

Así que Sonora hizo historia de nuevo, al nombrar a una mujer fiscal general, tras la también histórica sesión en el Congreso estatal donde dos tercios de los diputados apoyaron a Claudia Indira Contreras.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 17 de Noviembre de 2018 19:26

Terso no fue. Dieron el sí 23, pero 10 no. Y esa decena debe mirarse con lupa, pues significa una diferencia que tiende a minar la fuerza de Morena, el partido arrasador en la pasada elección, que a pocos meses ya refleja desgaste.

El nombre de la fiscal hace recordar a la lideresa indú Indira Ghandi, ejemplo de carácter para el mundo. Cuando lo escuché pregunté quién era por si se ofreciera escribir sobre ella. Me dijeron que era mujer de trabajo y resultados, a veces nadando contra la corriente por las piedritas en el camino de algún procurador azul cuando ella hacía carrera en esa dependencia.

Mi interlocutor, mujer cercana por razones laborales a la electa, no dudó en asegurar que “ella debiera ser la nueva fiscal”.

Ahora lo es y le dio gusto. Al verla protestar ante la señora Pavlovich, me insistió en la figura intachable y ejemplar desempeño de Indira y aseguró que “la gobernadora tendrá a una persona muy responsable y capaz en esa encomienda”.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 17 de Noviembre de 2018 19:26

En esta época difícil para perseguir el delito y aplicar justicia, esperamos que así sea.

TIROS RÁPIDOS:

1.- Otra vez el Isssteson está en problemas graves, según el drama expuesto por Pedro Ángel Contreras López, su director, al llamar a “atender de manera urgente la situación financiera del Instituto”, o pronto declarará la insolvencia total, que afectaría a miles de derechohabientes por limitarse o cancelarse servicios médicos, pensiones y vivienda.

Desde 2015 no se paga a pensionados con dinero propio; debe subsidiarlo el Gobierno del Estado. ¿Obras? Ni pensarlo.

Se subsidió en 2016 con 495 millones; en 2018 serán 650; en 2019 prevén 826 y así, hasta llegar en 2024 a 2 mil 300 millones. No han querido pagar los Ayuntamientos ni –fea enseñanza de nuestra Alma Mater— la Universidad de Sonora, deudora de mil 872 millones de pesos.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 17 de Noviembre de 2018 19:26

Y el sindicato chipilón tomó la medida a políticos refugiados en esa institución y hoy cuesta 243 millones de pesos al año.

Peor: los números de la pasada administración estatal rebelan boquete de 2 mil millones de pesos, al no entregar cobros retenidos de trabajadores y dependencias públicas; también dispuso del Fondo de Pensiones y otras leperadas típicas de Carlos Villalobos Organista y Tere Lizárraga.

Si a eso se agrega que hay pensionados ricos —casos de 140 mil pesos al mes— que obtuvieron esa prestación al amparo del poder sin cumplir tiempo y trabajo de regla, la pregunta es: ¿Así, cómo?

2.- La Contraloría General del Estado, esquina con “El ronco” Miguel Ángel Murillo, trabajó para aclarar una negligencia médica ocurrida en el hospital del Isssteson en Guaymas, donde murió un recién nacido.

Ahora ordenó separar de su trabajo a cuatro médicos y los inhabilitó para ocupar cargos públicos por 10 años.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 17 de Noviembre de 2018 19:26

Los profesionales buscaron el amparo y el proceso camina. Que tengan éxito si tienen razón, pues su profesión es la apuesta, pero en este momento la labor oficial sugiere mejores cosas en el cumplimiento de responsabilidades.

3.- El profesor José Luis Portillo Liera sigue dando la noticia en el Cabildo guaymense, donde cada día crece la oposición a Sara Valle Dessens.

Pero debe el mentor tener cuidado, pues a todo dice que no. Y lo que dice en cuanto medio le pide declarar, seguramente lo ratificará en demandas formales, o solo aburrirá con llamaradas de petate.

Su última acusación es que el ilegal tesorero del Ayuntamiento, el transhumante Santiago Luna, orgullo del nepotismo municipal, quiso sobornarlo para reducir su activismo en contra. Se negó, dice. La denuncia ratificará que no es solo cuento.

De salida, se reconoce a los extranjeros residentes en San Carlos que llegan cuando se va el calor, por el ejemplo que los nacionales no somos capaces de dar.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Sábado 17 de Noviembre de 2018 19:26

Mire usted lo expuesto en redes por el promotor de servicios Ariel Gaspar:

“El Pueblo quejándose de que los migrantes dejan basura por todo el país, mientras los extranjeros limpian la basura de los mexicanos”. Gráficas elocuentes cruzan con guante blanco nuestro rostro.

Y expreso orgullo por la brillante carrera en la halterofilia que hizo la guaymense Luz Mercedes Acosta, la cual se ratifica con el bronce olímpico que le reconocieron y entregaron esta semana en la Ciudad de México.